

# 新型コロナ対策に 柔軟な対応を

賛成多数で  
可決



シミュレーションのようす  
人数を増員してワクチン接種に対応

## 要望事項を提出

- 一、村ホームページの更新作業が、各課において対応可能となることから、委託費が活かされるよう、その作業方法に係る職員の研修を十分に行うこと。
- 一、ふれあい館の運営については、新型コロナウイルス感染症の影響による大幅な入館者の減少状況や、施設の建設経過年数を鑑み、今後設置が予定されるあり方委員会の意見等も参考に考慮すること。
- 一、間伐事業においては、必要に応じて予算を増額するなど、森林の保水力の確保と自然災害の抑制を図ること。
- 一、新型コロナウイルス感染症対策に関して、国から予算配分された第3次補正予算分は、速やかに事業の検討と予算化を実施するとともに、独自の支援策を検討すること。

### 会計年度任用職員が増えたのは

問

会計年度任用職員の人数が前年度と比べ15人増となっていますが、どのような理由ですか。

答

総務課長 4月に予定されているワクチン接種の関係で2人、会計課に1人、その他、小中学校幼稚園及び社会教育施設において、増員となっています。

### 学童保育所の拡張工事は

問

学童保育所の拡張工事を実施して、受け入れ人数は何人増やせるのですか。

答

住民生活課長 4坪ほどのプレハブを増築するという計画です。受け入れ人数を、10人増やす予定です。

### 感染症対策で

#### 学校の電気料の増額は

問

新型コロナウイルス感染症対策で、電気料等は増額していますか。

答

教育委員会事務局長 幼稚園、小学校、中学校、また出先機関も含め、新型コロナウイルス感染症対策として、2割から3割の水道光熱費を増額しています。

### 防災行政無線のデジタル化は

問

防災行政無線費に、アナログ方式からデジタル化に移行する予算は計上されていますか。

答

総務課長 当初予算には入っていません。防災行政無線以外に、スマホの防災アプリという方法もあります。もう少し時間をかけて、方針を固めた上で予算計上していきたいと考えています。

### 年間の間伐面積は

問

村での、年間間伐面積はどのくらいですか。

答

産業振興課長 村では道路に面した樹木の枝を伐採しています。令和元年度、渋川森林組合で実施された間伐面積は村内の民有林0.78ヘクタールです。令和2年度も実施されていますが、面積については確定されていません。



間伐が進んでいる村内の民有林

令和3年度一般会計予算案は、3月2日に予算審査特別委員会に付託され、3月4日に、慎重かつ厳正な審査を行いました。  
委員会では、活発な質疑が行われ、採決の結果、賛成多数で可決しました。また、各議員から出された意見を集約し、要望事項を提出しました。